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Abstract (en)
A permanent magnet (3) is embedded within an elastic material (2) which is inset in a blind hole (7) on the non magnetic case (5) of a watch. An
analogue Hall effect magnetic sensor (4) connected (8) to a printed circuit (6) and located inside the watch case adjacent to the permanent magnet
and enables functions and sub functions to be selected by moving the magnet in two directions (X,Y) An Independent claim is made for a control
button using a permanent magnet embedded in an elastic material

Abstract (fr)
Le dispositif d'introduction de données d'un objet portable, notamment d'une montre, à écran de visualisation comprend un bouton de commande
(1) constitué d'une masse élastique (2) à l'intérieur de laquelle est logé un aimant permanent (3) et un capteur magnétique analogique de position
(4), par exemple à effet Hall, disposé à l'intérieur de l'objet en regard et distant dudit bouton de commande (1), ledit capteur étant susceptible de
mesurer des déplacements de l'aimant (3) dans au moins une direction pour l'introduction des données. Le bouton de commande (1) est disposé
dans un logement borgne (7) d'une paroi non magnétique (5) de la structure de l'objet, pour être mécaniquement découplé du capteur, ladite paroi
sans contact avec ledit capteur servant de protection étanche du capteur. <IMAGE>
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